



鴻巣市立下忍小学校

令和4年2月1日発行

学校だより

◎教育目標（目指す児童像）

「進んで学ぶ子」「思いやりのある子」「元気でがんばる子」

鴻巣市鎌塚10番地

TEL 548-2300

心を伝える言葉

校長 野本 昌宏

「おはようございます。」

子どもたちと、私の一日の生活のスタートは、「おはようございます」の言葉で始まります。可能な範囲で、校門付近に立って、登校の様子を見守っています。そのような時に会うのが、「おはようございます。」の言葉です。たった、これだけの言葉ですが、声を出すことそして子どもたちと挨拶をすることで力を与えてくれます。

ある子は、マスクをしていてもわかるにこやかな表情で、私の目を見ながら、「おはようございます」と言ってくれます。そんな言葉に、自然と温かな気持ちになります。また、ある子は、けっして大きな声ではありませんが、さわやかに「おはようございます」と言ってくれます。そんな言葉に、すがすがしい気持ちになります。



私が子どもたちと挨拶をするとき心がけているのは、「相手の目を見て」、「自分から」、「はっきりと」です。4月から続けてきて最近感じるのは、「目を見て」、「はっきりと」挨拶をする子が本当に多くなったということです。

学校では、月の生活目標や写真の計画委員会の掲示などであいさつの大切さを訴えています。掲示のいくつかを紹介すると、

あいさつ
あ 会う度に
い いつでもどこでも
う うれしく、楽しく
え 笑顔で
お 大きな声で

あいさつ
あ 相手が
い いつでも
う うれしくなる
え 笑顔で
お おはようございます

といったものです。子どもたちもよく考えたなあと感心します。

あいさつは、コミュニケーションの基本であり、相手を敬う心を表わすものです。保護者、地域の皆様と一緒にあって、あいさつを通して、子どもたちを育てていければ幸いです。

避難訓練(火災) 1月12日(水)

1月12日(水)に、火災が発生した時を想定した避難訓練を実施しました。子どもたちは、避難指示に従い、おしゃべりもせず、真剣に取り組むことができました。訓練後には、消防署の方から、火災発生時の避難の仕方や煙の怖さ等を説明していただきました。万が一の時に、子どもたち自身で、生命を守る行動ができるよう、安全教育を推進していきます。



第2回学校保健委員会 1月21日(金)

1月21日(金)に、4年生を対象とした「おなか元気教室」を開催しました。当日は、加須ヤクルト販売の方を講師としてお迎えし、おなかの仕組みやはたらきについてわかりやすく教えていただきました。実際の小腸の長さが6mもあることを知り、子どもたちはびっくりしていました。今後も、子どもたちが心や体に関心を持ち、健康に過ごしていけるような活動に取り組んでいきます。



学校からのお知らせ

○令和3年度卒業証書授与式について(3月23日)

新型コロナウイルス感染症拡大防止の観点から、卒業生、卒業生保護者(各家庭2名以内)、5年生、教職員の参加で行います。なお、今後の感染状況によっては、見直す場合もございます。特に、5年生の参加については、代表児童のみとなる場合もございます。

○給食費等の引き落としについて

毎月の給食費・教材費・旅行積立金等の引き落とし日は、毎月初めの平日となっております。また、再振替日は毎月15日以降の平日となります。前日までに入金をお願いします。(引き落としがされない場合は、お手数ですが直接事務室までお持ちください。)

○転出・転入の予定について

令和4年度の学級数は、各学年の児童数によって決定します。学年によってはクラス数が変わる可能性があるところもあります。転出の予定がある場合は、なるべく早めに担任までお知らせください。また、近所に引っ越してくるご予定の方がいらっしゃる場合の情報等があれば、あわせてお知らせください。